

También se encuentra presente la televisión por cable, la satelital y el servicio de Internet por banda ancha. La telefonía fija es operada por las dos mayores centrales telefónicas del país, Telefónica y CANTV. La telefonía móvil celular es operada por las principales de Venezuela: Movistar de Telefónica, Movilnet y Digitel.



La Plaza Alma Llanera en la ciudad de San Fernando, es una visitada frecuentemente por turistas y lugareños.

TURISMO

Desde el punto de vista turístico la ciudad cuenta con varias celebraciones, edificaciones diversas, plazas, calles y demás atracciones para el turista.

Uno de los más clásicos e importantes edificios de la ciudad es el Palacio de los Barbarito. Se ubica frente a la Plaza Camejo. Fue construido por italianos inmigrantes y fue usado como residencia y fábrica. Fue un importante centro de exportación a Europa y a los Estados Unidos. Fue saqueado varias veces por las inmensas mercancías ahí guardadas. Hoy día, el Palacio de Barbarito ha sido restaurado siendo casa de un museo donde pueden observarse mosaicos originales de calidad.

Otro de los sitios importantes es la Catedral de San Fernando. La misma fue planificada por el arquitecto alemán Robert Klein, y construida por el ingeniero Manuel Pérez Marcano, en un lapso de 10 años, entre 1956 y 1969, cuando el 28 de febrero fue inaugurada y consagrada, en el aniversario de la fundación de la ciudad, por el Monseñor Felice Pirozzi.

OTRAS DE LAS EDIFICACIONES QUE SE DESTACAN SON:

- El monumento a San Fernando, Sanfernandote

- El monumento a la Bandera, el cual se encuentra compuesto por la Fuente de los Caïmanes o Fuente de la abundancia, el monumento a Negro Primero y el asta de la bandera nacional

- El monumento a José Antonio Páez

- La casa de Bolívar

- La Plaza Bolívar y sus inmediaciones, donde es curioso que 3 templos de 3 religiones diferentes se encuentran adyacentes en la misma cuadra. Estos son: La Catedral San Fernando (Católicos), la Logia Francmasónica Candor 27 (Masones) y una iglesia protestante o iglesia evangélica.

- La Plaza del Alma Llanera.



GUASDUALITO

Guasdalito es una ciudad que sirve de límite entre Venezuela y la ciudad colombiana de Arauca. Es la segunda ciudad más importante del estado de Apure debido a que se convirtió en el centro más importante de petróleo de la región. A la vez funciona como la capital del municipio de Páez en el distrito Especial de Alto Apure.



La población total de la ciudad de Guasdalito se calcula en torno a los 105 mil habitantes.

HISTORIA

El nombre de Guasdalito proviene de una tribu de indios Achaguas y deriva de las gramíneas o bambú, conocidas popularmente como "Guadúas" o "Guafos" las cuales son una especie de planta que era muy fácil de encontrar en los mismos terrenos en los cuales hoy se encuentra esta población. Guerras, epidemias, incendios, entre muchas otras cosas han afectado a la ciudad en diferentes momentos. Desde el año 1765 se considera a la ciudad como un centro poblado. Hasta el momento no se conoce a la persona sirvió de pionero. Entre 1771 y 1772 la ciudad fue refundada por Don José Ignacio del Pumar Y Transpuesto, mejor conocido por el Rey Carlos III de España como el Marqués de las Riveras del Boconó y de Mazparro, Vizconde del Pumar. Años más tarde sus habitantes empezaron a emigrar a las orillas del Río Sarare, con respecto a esta fecha hay fuertes discrepancias entre distintos historiadores. Esta movilización se debió a las guerras de la independencia, las pestes y las epidemias de las fiebres palúdicas, que empezaron a tener su mayor propagación en el año 1832. Estas familias al habitar las orillas del río, formaron caseríos de nombre Periquera.